

Quelle: <https://www.scientists4future.org/>

„Rund 11.000 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus 153 Ländern haben uns vor kurzem vor einem Klima-Notfall gewarnt: Wenn wir Menschen unser Verhalten nicht grundlegend und anhaltend ändern, sei „unsägliches menschliches Leid“ nicht mehr zu verhindern. Der Protest der Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler wird immer drängender. Sie kennen die Fakten und wissen: **Uns droht eine globale Katastrophe. In Berlin gingen am 15.11.2019 deshalb hunderte Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler für einen wirksamen Klimaschutz auf die Straße.“**

Quelle: <https://www.energiezukunft.eu/> (Heft 27, Herbst 2019)

Mutlos, visionslos ein schlechter Scherz: die Reaktion von Wissenschaftlern auf das Ende September ausgehandelte Klimapaket waren harsch. Unabhängig davon, was Ende des Jahres tatsächlich beschlossen wird, zeigt die Bundesregierung, dass sie nicht verstanden hat, worum es geht.

Auch ihnen, den Mitgliedern vom Marktgemeinderat und der Verwaltung, sind alle Fakten bekannt oder sollten zumindest bekannt sein, doch sie handelt auch nicht danach.

Und was passiert hier, bei uns in Schwanstetten?